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東神吉小学校区オープンミーティングのご意見の概略 

R4.11.23（水祝） 

保護者の方の意見 

・統廃合等のスケジュールが決まっているのであれば示してほしい。 

・東神吉地区は２小学校が近い距離にあるので、統廃合しやすいのではないかと思う。 

・資料において「学校間の連携強化」の項目で挙げられている音楽会等の行事やプール授業の合同

実施では、実際には子ども達同士がコミュニケーションを取る場面が少ないと思われる。 

・統合した場合はスクールバスでの送迎を行ってほしい。 

・統合しても集団登校は実施するのか。人数が少ないと 1 人で登下校しなければならないケースも 

あり不安である。 

・東神吉小校区は市街化調整区域であるが、潜在的に東神吉地区に住みたい方は少なからずいる 

と思う。調整区域の扱いが変われば、東神吉町の転入が増える可能性があるのでは。 

・中学校では、特別支援学級では全日制高校を受験するのに必要なカリキュラムを受けることがで 

きないと聞いたので、それが可能になるようお願いしたい。 

・このような機会を改めて設けてほしい。 

 


